

## Information Presse

1er avril 2020

### Volkswagen prolonge la suspension de la production

- La suspension de la production a été prolongée de cinq jours ouvrés jusqu'au 19 avril dans les usines allemandes des marques Volkswagen Véhicules Particuliers, Volkswagen Véhicules Utilitaires et Volkswagen Group Components.
- Volkswagen réagit notamment à la baisse de la demande sur le marché automobile et aux difficultés auxquelles la chaîne d'approvisionnement est confrontée
- Dans le même temps, Volkswagen travaille sur une reprise de la production dès que possible avec un ensemble complet de mesures de protection de la santé

Les marques Volkswagen Véhicules Particuliers, Volkswagen Véhicules Utilitaires et Volkswagen Group Components prolongent de cinq jours ouvrés supplémentaires la suspension de la production dans leurs usines allemandes, notamment en raison de la baisse continue de la demande de véhicules et des difficultés auxquelles la chaîne d'approvisionnement est confrontée. Pour un total d'environ 80 000 employés de Volkswagen AG, il est prévu de mettre fin au chômage partiel avec l'équipe de nuit du 19 au 20 avril. Les usines concernées sont celles de Dresde, Emden, Osnabrück, Wolfsburg et Zwickau ainsi que l'usine de Volkswagen Véhicules Utilitaires à Hanovre, les usines de Volkswagen Group Components à Brunswick, Kassel, Salzgitter, Chemnitz et Hanovre et les usines allemandes de SITECH. Dans le même temps, le Groupe se prépare activement à la reprise de la production. Dans ce contexte, la protection des salariés sera, une fois encore, significativement renforcée.

« La santé de nos salariés est notre principale priorité, déclare Andreas Tostmann, membre du Directoire de la marque Volkswagen en charge de la Production et de la Logistique. Nous progressons de manière positive sur un ensemble extrêmement complet de mesures pour la reprise progressive de la production. Cela comprend également des mesures supplémentaires concernant l'hygiène et les distances entre les employés sur la chaîne de production. »

---

#### A propos du Groupe Volkswagen

Basé à Wolfsburg, le Groupe Volkswagen est un des principaux constructeurs automobiles au monde et le plus important en Europe. Le Groupe rassemble 12 marques provenant de sept pays européens : Volkswagen Véhicules Particuliers, Audi, SEAT, ŠKODA, Bentley, Bugatti, Lamborghini, Porsche, Ducati, Volkswagen Véhicules Utilitaires, Scania et MAN. La gamme de produits proposée va des motos aux véhicules de luxe en passant par les citadines. Dans le secteur des véhicules utilitaires, la gamme s'étend des pickups aux bus et aux poids lourds. Chaque jour, plus de 671 205 salariés produisent près de 44 567 véhicules ou travaillent dans des services automobiles et dans d'autres secteurs d'activité. Le Groupe Volkswagen vend ses véhicules dans 153 pays. En 2019, le Groupe Volkswagen a livré 10,97 millions de véhicules (2018 : 10,83 millions). La part de marché dans le secteur des véhicules particuliers a atteint 12,9%. Le chiffre d'affaires du Groupe s'est élevé à 252,6 milliards d'euros (2018 : 235,8 milliards d'euros). Le bénéfice après impôts fut de 14 milliards d'euros (2018 : 12,2 milliards d'euros).